



## Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2018

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Sammelantrag für Kulturvermittlungsprojekte von Basler Kulturinstitutionen ("Impulsprojekte")

---

P180029

1. Der Regierungsrat bewilligt gemäss der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 aus dem Swisslos-Fonds den folgenden vier Impulsprojekten Beiträge von insgesamt Fr. 83'300:
  - Fr. 12'500 an „AlltagsSerialismus“, Ensemble Phoenix
  - Fr. 30'000 an „Looping Journey“, Gare du Nord
  - Fr. 30'000 an „Under Construction“, Tanzbüro Basel
  - Fr. 10'800 an „Schreibimpulse“, Literaturhaus Basel

### Begründung

Mit Entscheid vom 8. November 2016 hat der Regierungsrat Geld für Impulsprojekte für Jahre 2017 und 2018 reserviert. Die oben aufgeführten Projekte entsprechen den Zielsetzungen der Impulsprojekte: Sie sind inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, erproben neue Wirkungsfelder und Kooperationen mit entsprechend erweitertem Wirkungskreis, sprechen neues Publikum an und beziehen es aktiv mit ein. Sie erweitern das Feld der Kulturvermittlung über den Leistungsauftrag hinaus, schaffen neue Netzwerke und generieren Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können.

